

17 mar 2009 -18:00

Congo – Le Ministre De Gucht a appris avec regret l'arrestation de défenseurs des droits de l'homme

Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a appris avec regret l'arrestation à Kinshasa le 15 mars de 3 défenseurs des droits de l'homme et de 3 étudiants.

Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a appris avec regret l'arrestation à Kinshasa le 15 mars de 3 défenseurs des droits de l'homme et de 3 étudiants.

Congo – Le Ministre De Gucht a appris avec regret l'arrestation de 3 défenseurs des droits de l'homme et de 3 étudiants Bruxelles, le 17 mars 2009 Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a appris avec regret l'arrestation à Kinshasa le 15 mars de 3 défenseurs des droits de l'homme et de 3 étudiants. Ces arrestations ont eu lieu alors que les intéressés préparaient une manifestation devant le Parlement pour défendre la séparation des pouvoirs et promouvoir le respect des procédures parlementaires. Le Ministre De Gucht rappelle qu'il attache la plus haute importance à la protection des défenseurs des droits de l'homme et au respect constitutionnel de la liberté d'expression indispensable au fonctionnement de la démocratie. Il appelle les autorités congolaises à clarifier les charges qui seraient à la base de ces arrestations ou à libérer sans délai les intéressés.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be